

謹んで新年のごあいさつを申し上げます

岡山市・岡山市議会



岡山市長
大森 雅夫

皆様方におかれましては、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、平素から市政の推進に格別のご理解とご協力を賜り、心から感謝申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症の拡大という未曾有の事態が発生し、岡山市では、感染拡大防止に軸足を置きながら、社会経済活動との両立を図るため、検査体制の拡充や、市民・事業者への緊急的な支援、消費喚起策、様々な市民活動への支援など、時機に応じた対策を講じてまいりました。

本年は「忍耐強さ」そして「発展の前触れ」を象徴する「丑」の年です。岡山市では、引き続き、新型コロナ対策に万全を期すとともに、魅力と活力ある地域づくりや地域経済の活性化、子育て・教育環境の整備、文化・芸術の振興、公共交通の確保、防災・減災対策など、市民福祉の向上と将来の発展に資する取り組みを全力で推進してまいります。

年頭に当たり、皆様方の市政への一層のご支援、ご協力をお願い申し上げますとともに、ますますのご健勝とご多幸を心から祈念申し上げます。



岡山市議会議長
浦上 雅彦

新年あけましておめでとうございます。夢と希望に満ちた輝かしい新春を皆様とともに迎えることができ、大変うれしく思っております。また、平素から市議会の活動に対し、格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年は新型コロナウイルス感染症拡大という未曾有の危機的状況が発生し、我々は人や経済の流れの抑制を経験するとともに、「Withコロナ」という新しい生活様式への転換を余儀なくされました。我々の持つ既存の価値観が大きく揺さぶられる年であったように思います。

事態は未だ先が見えない状況ではございますが、幾多の難局を乗り越えてきた我々に不可能はありません。岡山市議会としましても、市民の皆様と一緒に岡山市の可能性を無限大に追及してまいりたいと考えております。

本市の更なる躍進のため、皆様方のご支援、ご協力をお願い申し上げますとともに、この1年が光と愛に満ちたものとなりますよう心から祈念申し上げ、年頭のごあいさつといたします。